
Vanoostende anuncia 15 millones de euros para mitigar los efectos de la pandemia en el sector

Se están realizando las modificaciones presupuestarias necesarias para movilizar aproximadamente 4,2 millones de euros para incrementar con fondos propios algunas ayudas estatales

La consejera de Agricultura, Ganadería y Pesca, Alicia Vanoostende, ha anunciado que desde el Ejecutivo regional se destinarán 15 millones de euros para mitigar los efectos de la Covid-19 en el sector primario.

La consejera explicó que “dentro de este paquete de medidas económicas están contemplados los 5 millones de euros que el Estado ha traspasado a la Comunidad Autónoma provenientes de los Fondos Europeos Marítimos y de Pesca (FEMP), de carácter plurianual y que estarán destinados a compensar las pérdidas del sector de la acuicultura en Canarias, así como a mejorar la gestión de las pescas”.

Además, desde el Gobierno autonómico subrayó Vanoostende “ya se están abonando unos 600.000 euros de ayudas destinadas a los puntos de primera venta de las cofradías”. En este sentido, se han incrementado en casi 400.000 euros las subvenciones destinadas a las cofradías de Canarias. Desde el Ejecutivo se prevé destinar un millón de euros más a la compensación de pérdidas de ventas por parte del sector pesquero artesano de las islas.

Por otro lado, la Unión Europea ha aprobado, dentro de los Programas de Desarrollo Rural (PDR), una medida extraordinaria denominada COVID que “supondrán cerca de 3,6 millones de euros destinados a atender las pérdidas de producción en el sector” añadió.

Además, las medidas de compensación de ovino-caprino y al sector de la flor cortada, que están siendo desarrolladas por el Ministerio de Agricultura, podrán ser incrementadas con fondos propios de la Comunidad Autónoma. “para ello, desde la Consejería de Agricultura se están realizando las modificaciones presupuestarias necesarias para movilizar aproximadamente 4,2 millones de euros” explicó la consejera autonómica.

Por último, Alicia Vanoostende anunció que se está preparando una línea específica para pérdidas en cultivos subtropicales, como es el caso de la piña, por importe de 750.000 euros.